

Vauvert : rénovation de la ferme à l'automne



Le café grands-mères est toujours très fréquenté.

Le "café grands-mères" de la fête Cheval, musique et tradition, sur le site du Vauvert, devra trouver un nouveau lieu d'hébergement pour l'édition 2012. En effet, Robert Perrot a annoncé lors du pot d'accueil de la fête, samedi, que « la rénovation de la partie centrale des bâtiments qui constituaient corps de ferme », va être lancée. Elle permettra d'aménager « une salle de réunion au rez-de-chaussée de la première maison d'habitation en pierres pour en faire, entre autres, un lieu de mémoire rurale ». Les travaux consisteront aussi à créer « un réfectoire avec coin cuisine, près de la cheminée », ainsi qu'une « chambre pour personnes handicapées ».

A l'étage, sur « l'ensemble de cette partie centrale, six chambres pour deux personnes chacune, avec toilettes et douche », sont prévues. L'aménagement sera complété par « des sanitaires publics sur la partie basse, là où le couloir extérieur conduit à un local

situé à l'angle Ouest ». Enfin, « uniquement si le résultat d'appel d'offres auprès des entreprises le permet, un aménagement sommaire du local où est entreposé le matériel de la fête, qui pourrait servir de résidence d'artistes (musiciens, acteurs de théâtre...) », sera engagé.

Pour ce projet de rénovation, une demande de permis de construire vient d'être déposée en mairie de Comblessac. « L'appel d'offres va être prochainement lancé, pour des travaux qui pourraient commencer au milieu de l'automne. La capacité de logement serait de 15 couchages », a ajouté le président du syndicat intercommunal Guer-Maure propriétaire du Vauvert. « Avant de finaliser le projet, nous avons visité le centre les Landes, à Monteneuf, et rencontré le directeur, pour que notre type de logement soit complémentaire avec le Centre d'hébergement, et surtout pas concurrent », a précisé Robert Perrot.

Article paru dans les
Infos de Ploërmel N°
1849 du mercredi 6
juillet 2011